

Medienmitteilung

Reinach, 17. Juni 2022

interGGA Generalversammlung genehmigt alle Anträge

Am 16. Juni 2022 fand in Grellingen die 19. ordentliche Generalversammlung der interGGA AG statt. Die anwesenden Aktionäre stimmten allen Anträgen des Verwaltungsrats mit grosser Mehrheit zu. Die zur Wiederwahl vorgeschlagenen bisherigen Verwaltungsratsmitglieder sowie der Präsident wurden in ihrem Amt bestätigt.

Die Aktionäre folgten in allen Traktanden den Anträgen des Verwaltungsrats: Die Generalversammlung genehmigte den Geschäftsbericht 2021 sowie die Jahresrechnung 2021 und erteilte den Verwaltungsratsmitgliedern Décharge für das Geschäftsjahr 2021.

Für je eine weitere Amtszeit von einem Jahr wurden die bisherigen Verwaltungsräte Samuel Hess, Christine Kuhn, Remo Muchenberger, Philipp Müller und Andreas Spindler wiedergewählt. Ebenfalls in seinem Amt bestätigt wurde Andreas Spindler als Präsident des Verwaltungsrats.

Geschäftsjahr 2021

Die interGGA konnte 2021 erneut überzeugen. Im Geschäftsjahr 2021 erwirtschaftete sie einen Umsatz von 12,43 Millionen Franken, was einem Zuwachs von 3,3 Prozent gegenüber dem Vorjahr entspricht. Der Gewinn belief sich auf 790'000 Franken (-9,7 Prozent gegenüber Vorjahr).

Starkes Kundenwachstum und hohe Kundenzufriedenheit

Die interGGA hat ihre Marktposition im sehr hart umkämpften Telekommunikationsmarkt auch 2021 behauptet. Der grösste Wachstumstreiber mit 23,2 Prozent mehr Kunden war zeitversetztes Fernsehen mit Quickline TV. Zunehmender Beliebtheit erfreute sich weiterhin Mobile-Telefonie mit 8,3 Prozent Kundenwachstum. Die Kundenzahlen bei Internet, Pay-TV und Festnetz-Telefonie blieben im Vergleich zum Vorjahr stabil.

Die Qualität der Produkte, das hervorragende Preis-/Leistungsverhältnis sowie der regionale Kundenservice werden von den Kundinnen und Kunden sehr geschätzt. Dies zeigt auch eine aktuelle Kundenzufriedenheitsumfrage. Im Vergleich zum Vorjahr haben sich die Ergebnisse weiter sehr positiv entwickelt.

Weitere Auskünfte

Christopher Lützelschwab, Geschäftsführer, luetzelschwab@intergga-ag.ch, D 061 577 55 51

Über interGGA

Die interGGA AG mit Hauptsitz in Reinach ist mit rund 28'500 Kunden die grösste unabhängige Kabelnetzbetreiberin in der Nordwestschweiz. Neben TV-Dienstleistungen bieten wir unseren Kunden auch Internet, Festnetz-, Mobil-Telefonie sowie zeitversetztes Fernsehen an. Die interGGA wurde 2002 mit dem Ziel gegründet, die Einwohner der beteiligten Gemeinden kostengünstig mit innovativen Kabelnetzdienstleistungen zu versorgen. Aktionäre sind die angeschlossenen Gemeinden.